
PEDIDO DE INFORMAÇÕES 014/2011  
CRUZEIRO DO SUL, 19 DE SETEMBRO DE 2011

 

 O vereador que este subscreve requer que, depois de ouvido o Plenário nos
termos do artigo 112 do Regimento Interno desta casa, seja encaminhado ao Chefe do
Poder Executivo, para que responda nos termos do Art. 47, item XIV da Lei Orgânica
do Município, o seguinte:

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

Que  sejam  respondidas  pelo  Poder  Executivo  as  seguintes  questões
relativas ao pronto-atendimento no Hospital São Gabriel Arcanjo:

1. Quantas viagens para Lajeado foram feitas pela ambulância  nos dias 2,  3 e  4 de
setembro do ano corrente, quando não havia médico de plantão?

2. Quantas  viagens  a  ambulância  faz  para Lajeado em um final  de  semana normal,
quando o plantonista permanece no hospital de Cruzeiro do Sul?

3. Qual a orientação da Secretaria Municipal de Saúde para os casos em que o médico
escalado para o plantão não aparece para trabalhar?

 
Justifica-se  com  a  necessidade  de  respostas  ao  povo  cruzeirense,

prejudicado com a falta de substituição ao médico que não apareceu no primeiro final de
semana de setembro.

Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

Ubirajara da Silva Marques


